

**EL ESPECTADOR**
HIROSHI TAKAHASHI

Xóchitl, Marcelo y Dante

El Movimiento Ciudadano de **Dante Delgado** empieza a frotarse las manos porque puede postular a dos candidatos con posibilidades para alzarse con la victoria en el proceso electoral de 2024, uno para la presidencia de la República y otro para competir por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Mucho se ha especulado sobre la posibilidad de que **Marcelo Ebrard** se baje del Movimiento Regeneración Nacional para competir por primera vez para el máximo cargo del país bajo los colores del movimiento naranja, pero ahora también se escucha que este mismo camino podría seguir la senadora **Xóchitl Gálvez**, frente a la negativa de la Alianza y de PAN para postularla como su candidata en la capital.

La estrategia del veracruzano **Delgado** parecía enfocada a reservar los esfuerzos de su partido para una elección futura en 2030, cuando un par de prometedores candidatos, **Samuel García** y **Luis Donald Colosio**, hubieran madurado lo suficiente para competir por la presidencial, pero los tiempos se han adelantado y las fichas se han acomodado para que sueñe con convertirse en el partido preponderante a nivel nacional.

En este momento, en lo que se refiere a la pugna presidencial, el canciller **Ebrard** es el más adelantado en Morena para unirse como candidato, aunque, por las

preferencias que se tienen hacia la actual jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum Pardo**, también está un paso más cercano a abandonar las filas de la *Cuarta Transformación*, con posibilidades por supuesto para aparecer en la boleta bajo las siglas de MC. En lo que respecta a la Ciudad de México, los naranjas han enarbolado como su candidato a **Salomón Chertorivski**, pero **Dante** y todo su equipo es-

tán conscientes de que los bonos de este personaje no le alcanzan para ganar, es indispensable un participante con mayor cartel para aspirar a la victoria.

Xóchitl Gálvez podría convertirse en esa abanderada sobre todo en un escenario en el que el PAN, quien lleva la mano en la elección de candidato aliancista para la capital, no planea considerarla en el proceso, porque tiene el lugar reservado para el alcalde de la Benito Juárez, **Santiago Taboada**, o para cualquier otro que forme parte del grupo del poderoso **Jorge Romero**. La senadora ha tocado todas las puertas del panismo con números que la colocan como la de mayor aceptación ante la ciudadanía capitalina, con muchas posibilidades de ganar ante cualquier contrincante que se impulse por parte de la izquierda oficialista. No obstante, hasta el momento, ninguna de esas puertas se ha abierto y parece que invariablemente, se mantendrán así.

Los comentarios coinciden, **Xóchitl** tendría acercamientos con Movimiento Ciudadano para contemplar su candidatura en 2024, con lo que podría darle una muy grande lección al panismo, como a Morena también podría dársela en breve **Marcelo Ebrard**.

hiroshi@oem.com.mx

Xóchitl tendría acercamientos con MC para contemplar su candidatura en 2024, con lo que podría darle una muy grande lección al panismo, como a Morena también podría dársela en breve **Marcelo Ebrard**

